

Thomas Ingenlath

ist Designer und seit 1991 für mehrere Konzerntöchter der Volkswagen AG tätig. Nach seiner Zeit bei Audi und Volkswagen war er bis 2006 verantwortlich für das Design der Skoda Automobile.

Als Geschäftsführer des Volkswagen Design Centers in Potsdam entwickelt Thomas Ingenlath mit seinem Team heute strategische Design- und Mobilitätskonzepte für alle Konzernmarken.



# Einladung

Die Fachhochschule Potsdam freut sich, zu einem Festakt anlässlich der Bestellung von Volker von Kardorff, Thomas Ingenlath und Lutz Engelke zu Honorarprofessoren einzuladen.

Prof. Dr. Johannes Vielhaber, Rektor

*Freitag den 15. April 2011, 10.00 Uhr*

Fachhochschule Potsdam  
Hauptgebäude  
Pappelallee 8-9, 14469 Potsdam

Um Antwort wird gebeten unter:  
*design@fh-potsdam.de*

FHP:-)

zur  
feierlichen Bestellung  
von

*Lutz Engelke  
Thomas Ingenlath  
Volker von Kardorff*

zu Honorarprofessoren  
an der Fachhochschule  
Potsdam im  
Fachbereich Design

Lutz Engelke

ist Gründer und Geschäftsführer von Triad Berlin. Mit seinem interdisziplinären Team hat Lutz Engelke weltweit vielfältige Themen- und Erlebniswelten, preisgekrönte Pavillons, Ausstellungen, Markenwelten und Events konzipiert und realisiert. Zu seinen jüngsten Projekten zählt der Themenpavillon "Urban Planet", der auf der EXPO 2010 in Shanghai 8,2 Millionen Besucher in seinen Bann schlug. Sein Credo ist: Mehr Phantasie wagen.



## Programm

- ab 9.30 Einlass
- 10.00 Musikalisches Intro  
Begrüßung durch den Rektor Prof. Dr. Johannes Vielhaber  
Begrüßung durch den Dekan Prof. Rainer Grahn  
Laudatio Prof. Joseph Hoppe  
Vortrag Lutz Engelke  
Übergabe der Bestellsurkunde durch den Rektor
- Musik
- 11.30 Laudatio Prof. Peter Naumann  
Vortrag Thomas Ingenlath  
Übergabe der Bestellsurkunde durch den Rektor
- Musik
- 12.30 Laudatio Prof. Dr. Thomas Römhild  
Vortrag Volker von Kardorff  
Übergabe der Bestellsurkunde durch den Rektor
- Musik
- Schlusswort des Rektors und Eröffnung des Buffets

## Gestalten für den Weltmarkt.

Der internationale Warenaustausch und die damit einhergehende Internationalisierung der Märkte und Marken hat gravierende Auswirkungen auf das Design. Im Spannungsfeld zwischen Tradition und Innovation, zwischen Kultur, regionaler Identität und modischem Mainstream-Design erleben wir zur Zeit einen Wertewandel in der Gestaltung der in starkem Maße durch die Globalisierung geprägt ist.

Lutz Engelke, Volker von Kardorff und Thomas Ingenlath sind in ihren spezifischen Berufsfeldern weltweit tätig. Sie befassen sich in ihren Vorträgen mit der Frage nach den besonderen Herausforderungen für die Gestaltung und die Berufsbefähigung von Designerinnen und Designern mit Blick auf die internationalen Märkte.

Volker von Kardorff

ist Architekt und Lichtplaner. Als Inhaber des 1997 gegründeten Planungsbüros Kardorff Ingenieure, Berlin gestaltet er mit seinem Team das Licht als vierte Dimension der Architektur und der Außenräume. Die besondere Bedeutung des Lichtes für die räumliche Atmosphäre, die Stimmung und die Wahrnehmung ist kennzeichnend für seinen kreativen Umgang mit Licht.

